第5号

运和和多月和月。 研究在健*物层。

7月7日(火)は七夕でした。

子どもたちの短冊をのぞいてみました。

「泳ぎが上手になりますように」

「ピアノの先生になりたい」

「足が速くなりますように」

「妹が元気になりますように」

「手品がうまくなりたい」

など、子どもたちの夢や希望が書かれていました。

「コロナがうつりませんように」とい うものや「コロナが収まって旅行に行け ますように」という願いもありました。

私は「子どもたちが皆健やかに育ちますように」と願いながら各教室を回りました。 臨時休業後ここまで、保護者の皆様のご協力のおかげで、各学年の学習は計画的に進ん でいます。年内には進度も追いつきそうです。

今年度の1学期は、ここから4週間あります。おそらく、これまで経験したことのない 1か月になります。暑く、湿気の多い、雨がたくさん降る1か月になります。

心配なのは、心身の疲れです。熱中症も心配です。「早寝·早起き·朝ご飯」と言われるように栄養、休養、規則正しい生活、たっぷり給水等ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

1学期は、学校の行事をほとんど持てません。反面、子ども一人一人が規則的な生活を送り、

学級や学年そして学校の中に安心できる居場所をつくるためには大切な時間となっています。

担任は、一人一人の変化に目を配り、心の状態に気を配り、 ご家庭と連絡を取り合いながら子どもたちを見守っていきます。 保護者の皆様も、お子様の様子でご心配な点等ございましたら、 遠慮なくお知らせください。子どもたちが暑い夏を健やかに送れるよう協力していきましょう。



【磨き残しはありませんか?歯磨き教室。】